



DLRG-Gruppen und zahlreiche weitere Rettungskräfte suchen in Guxhagen nach einer vermissten Fünfjährigen.

FOTO: HELMUT WENDEROTH

Fünfjährige an Fulda vermisst

300 Einsatzkräfte suchten bis in die Nacht nach dem Mädchen

VON HELMUT WENDEROTH
UND CLAUDIA FESER

Guxhagen – Ein fünfjähriges Mädchen wird seit gestern Nachmittag im Bereich Guxhagen-Breitenau vermisst. Die Einsatzkräfte befürchten, dass das Kind in die Fulda gefallen sein könnte.

Nach Angaben der Polizei hatte das Mädchen zusammen mit seiner Mutter einen Spielplatz im Bereich der Straße „Zum Ehrenhain“ besucht, wo das Mädchen mit anderen Kindern gespielt haben soll. Gegen 15.30 Uhr hatte die Mutter das Kind aus den Augen verloren, heißt es im Polizeibericht weiter. Zunächst suchte die Mutter selbst nach ihrer Tochter. Dann alarmierte sie die Polizei.

GUXHAGEN



Seit 16.15 Uhr suchten rund 300 Rettungskräfte nach dem Mädchen. Vor Ort waren Polizisten, Taucher, Einsatzkräfte der freiwilligen Feuerwehren aus Guxhagen, Felsberg und Edermünde sowie der Berufsfeuerwehr Kassel, die Rettungshundestaffel Werra-Meißner und Suchhunde des Kasseler Vereins für Mensch und Hund. Auch



Vermisst: Die fünfjährige Kaweyar.

FOTO: POLIZEI

speziell ausgebildete Personenspürhunde waren im Einsatz, so genannte Mantrailer. Ein Polizeihubschrauber aus dem südhessischen Egelsbach kreiste über dem Einsatzort. Er war mit einer Wärmebildkamera ausgestattet. Sämtliche Edermünder Feuerwehrleute suchten das Gebiet zwischen Radweg und Schul- und Sportgelände ab.

Die Familie des Mädchens stammt aus dem Irak und lebt in der Gemeinschaftsunterkunft am Guxhagener Bahnhof. Laut Polizei kann sich die Fünfjährige nicht alleine orientieren. Ein Notfallseelsorger betreut die Familieneingehörigen.

Bis Redaktionsschluss stand noch nicht fest, ob die Fünfjährige tatsächlich in den viel Wasser führenden Fluss gefallen war. Die Suche, auch im Wasser, sollte bis in die Nachtstunden andauern.

Kaweyar ist etwa 1,20 Meter groß, hat eine schlanke Statur und braune halblange Haare. Bekleidet war sie mit einer blauen Hose und einem pinken T-Shirt.

Hinweis zu dem vermissten Mädchen nimmt jede Polizeidienststelle entgegen.